
ご 報 告 「新生・新しい風」 に つ い て  

 

6 月 議 会 報 告  その１「和光市財政は転換点を迎えた！」  
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5 月 26 日、会派「新しい風」に所属していた松本武洋氏が和光市長に

就任しました。  

現在は「市長」と「議員」という新たな関係のもと、和光市のあるべき

姿を目指して互いに行動しております。市長に対して是々非々で挑むこと

はもちろん、これからも「新しい風」は、市民の視点で真摯に取り組む   

「政策集団」として、常にチャレンジ精神をもって行動してまいります。 
 

平成 21 年 7 月   新しい風 
須貝 郁子  西川 政晴  井上 航 

この局面をどう乗り切るか？そのカギは次ページ！ 

 
自治体の財政には法人市民税の  

「予定納税」※という制度があります。  
 

金融危機の影響で市内の自動車製造業等も  

赤字決算や業績不振。そのため和光市は、  

予定していた税収から、企業に 4 億 8 千万円を返還することになりました。 

※ 【予定納税とは】： 前 年 度 の 業 績 を も と に 計 算 し た

額 の 法 人 市 民 税 を 法 人（ ＝ 企 業 ）か ら 前 も っ て 納 め て

も ら う 制 度 で す 。も し 、業 績 が 好 調 で あ れ ば 、さ ら に

追 加 で 納 税 を し て も ら い 、業 績 不 振 で あ れ ば 、納 め す

ぎ た 分 を 返 金 す る こ と に な り ま す 。（ ＝過誤納還付） 

 
製造業の不振等を見込み、当初から 1 億 2 千万円の還付金は計上していましたが、

その影響は予想以上で、4 億 8 千万円を返すには、3 億 6 千万円が足りません。 
 

そこで、6 月議会では「補正」を組んで、この不足分を「市の貯金（ ＝ 財 政 調 整 基 金 ）」

から 3 億 9 千万円取り崩して、4 億 8 千万円を返還することになりました。  

※ 補 正 後 の 結 果 、 こ の 「 市 の 貯 金 （ ＝ 財 政 調 整 基 金 ）」 の 残 高 も 、 初 め て 3 億 円 を 割 り 込 む こ と に な り ま し た 。  

 
和光市は、今まさに「節約」「事業の選択と集中」への転換点を迎えた、と  
私たち 新しい風は考えています！  
 

このページでは金額をわかりやすくするため

1000 万円単位で記載しております。  



「 新 し い 風 」 は ３ 人 会 派 の た め 、 ３ つ 全 て の 委 員 会 に 議 員 が 所 属 し て い ま す 。  

皆 さ ま の 多 岐 に わ た る  ご 相 談 ・ ご 提 案 に 広 く お 応 え し て ま い り ま す 。  
 
お 問 い 合 わ せ ／   wako_new_wind@yahoo.co.jp ／   090-8941-8490 （ 担 当 ： 井 上 ）  

 

 

6 月 議 会 報 告  その２ 「 今 こ そ 市 民 参 加！ 事 業 仕 分 け 」  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
須貝

す が い

 郁子
い く こ

 
３ 期 目 ・ 無 所 属   
会 派 代 表  文 教 厚 生 委 員 会  
http://mido-hito-wa.cocolog-n

ifty.com/blog/ 

西川
に し か わ

 政
ま さ

晴
は る

 
１ 期 目 ・ 無 所 属  
市 民 建 設 委 員 会  
都 市 計 画 審 議 会  

http://blog.l ivedoor.jp/dnishisan/ 

 

 

 日時／平成 21 年 7 月 31 日（金） 午後 7 時～  
場所／本町地域センター５階  会議室３  

(※ エ レ ベ ー タ ー も ご ざ い ま す 。 ) 

 
仕事帰りの方にもお立ち寄りいただけるよう、  
夜の開催にしました。途中からの参加も OK です！  
 
皆さまの疑問・質問に 全力でお答えします。  
冷たいお茶をご用意してお待ちしております。  
  

※ タ ウ ン ミ ー テ ィ ン グ は 各 議 員 の 後 援 会 の 合 同 行 事 で す 。  

和光市駅

　南口

井上
い の う え

 航
わ た る

 
１ 期 目 ・ 無 所 属  
総 務 委 員 会  
議 会 運 営 委 員 会  

http://inouewataru.com 

 
10 月 17 日(土)、18 日(日)に「事業仕分け」が行われます。これは和光市が   

行なっている事業を「そもそも必要か ？」「必要ならば、市でやるべきか？民間

か？それとも国か？県か？」を“仕分ける”ことを言います。先程述べた和光市

の財政状況を考えれば、こうした税金の使い方の見直しは重要な作業です。  
 

６月議会では、この事業仕分けの「件数拡大」と市民参加を広める「講演会」

のための費用（約 30 万円）の補正予算が計上されました。  
 

この事業仕分けの補正予算については、厳しい財政状況の中「その 30 万円の

費用こそ大切にすべきだ （ ＝ 補 正 は 財 源 確 保 が 可 能 な も の に 限 定 す べ き ）」という議員が多数でし

た が 、 私 た ち 新 し い 風 は「厳しい財政状況だからこそ、実情を市民と共有し、そして、 

より多くの事業に市民の視点を入れることが大切だ」という共通認識を持っています。 
 

採決の結果は賛成多数で追加分の削除を行う修正案が成立したため、講演会や

件数追加はありませんが、その代わりに会派として、事業仕分けの PR や市民参

加の呼び掛けを、今まで以上に行なってまいりま す！  

 


